

Théâtre à Omex

Une façon bien agréable de célébrer la journée de la femme : c'était samedi soir à OMEX à l'initiative de l'ESCB avec la représentation de la pièce de théâtre « Façades » devant un public de plus d'une centaine de personnes .

Ecrite et interprétée par Yolaine LAUR avec la complicité de Yves HUET, cette pièce décrit le parcours d'une femme en quête de sa propre identité. Tantôt drôle, tantôt émouvante, elle nous emmène sur le chemin de sa vie, de la femme fatale à la garçonne, de la femme fragile à la femme « toute simple, comme moi ! »...

Une excellente soirée ! (AB)

Prochaines manifestations :

- *Samedi 20 mars en l'église d'Omex : concert GOSPEL*
- *Samedi 28 mai : théâtre avec la troupe de l'ESCB*

